



Du bist nicht tot.
Du wechselst nur die Räume.
Du lebst in uns und gehst durch
unsere Träume.

Michelangelo

In tiefer Trauer teilen wir mit, dass Kurt den Kampf zu leben nach einer heftigen Grippe und schwerer Lungenentzündung verloren hat.

Unser grosser Dank geht an die Ärzte und Ärztinnen sowie an das Pflegefachteam der Intensivstation des Spitals Thun.

Kurt Frey

3. April 1941 bis 28. März 2018

Zum Abschied von Kurt «Küde» sind Verwandte, Freunde und Nahestehende herzlich eingeladen. Der Anlass findet im Hotel Seepark am 2. Mai 2018 um 16 Uhr statt.

Du fehlst uns sehr:

Markus und Verena Frey

Patrick und Sylvia Frey

mit Sara und Jan

Nicolas Frey

Verena Kocher

Leidzirkulare werden keine versandt.